

BOURBON FETE SES MARINS A L'OCCASION DE LA SECONDE JOURNEE INTERNATIONALE DU MARIN

WEBNEWS – BOURBON s'associe à la seconde « Journée Internationale du Marin », organisée par l'Organisation Maritime Internationale (OMI).

Cette opération a pour objectif de rappeler combien la mer est importante pour tous et combien les marins contribuent, directement ou indirectement, par leurs actions au quotidien de tous

A cette occasion, l'OMI demande à tous les acteurs de la vie maritime, qu'ils soient marins, armateurs, entreprises de services, de tourisme, de production,... de se mobiliser pour témoigner, via les réseaux sociaux, pour «faire du bruit sur la toile» au travers de messages qui traitent du monde de la mer, d'histoires, d'anecdotes, de vidéos ou de photos, et de les signer du slogan : «Marins, je vous remercie».

En tant que leader des services maritimes à l'offshore pétrolier et employeur de plus de 8000 marins, BOURBON participe à cette opération pour rendre hommage aux femmes et aux hommes du Groupe ainsi qu'à tous les marins de par le monde.

Liens d'accès aux réseaux sociaux:

- [Facebook.com/IMOHQ](https://www.facebook.com/IMOHQ)
- [Twitter.com/IMOHQ](https://twitter.com/IMOHQ) (@IMOHQ)
- [Twitter.com/SeafarerDay](https://twitter.com/SeafarerDay) (@SeafarerDay)
- [Pinterest.com/IMOHQ](https://www.pinterest.com/IMOHQ)
- [Youtube.com/IMOHQ](https://www.youtube.com/IMOHQ)